
 

Concejales de la UCR solicitaron información sobre la
concesión de la Terminal de ómnibus

Los concejales que integran el bloque UCR-FCM presentaron un pedido de informes al
Ejecutivo municipal para conocer si el concesionario de la terminal local Néstor Kirchner
ha manifestado la intención de prorrogar por 5 años más el contrato de explotación.
En noviembre de este año vence el contrato por 10 años que suscribió la Municipalidad
con la empresa que gestiona la terminal de ómnibus actualmente.
Al respecto, el concejal Martín Serrano, brindó detalles a FM Vos (94.5) y Diario San
Rafael. Dijo que “recordemos que en la concesión de la terminal el principal accionista es
Néstor Otero, y este contrato se hizo en el 2011. Han pasado 10 años y según la
ordenanza que le dio esta concesión, estipulaba que si quería continuar o no con ella,
debía notificar al Municipio. Tenía tiempo de hacerlo hasta el 4 de Noviembre del 2020 y
la prórroga que podía pedir era por 5 años. Por este tema, es que estamos pidiendo
desde el bloque cómo está esta situación, queremos ver cómo está el trámite
administrativo y ver si el concesionario actual ha pedido o no la prórroga. En caso de que
no lo haya hecho, queremos saber cuáles son los planes del municipio, si llamar a una
nueva licitación o quedarse con la administración de la terminal”.
Agregó que “el pedido de informe lo pedimos el 5 de mayo de este año, hace ya más de
un mes y hasta el momento no tenemos información. No sólo contamos con los pedidos
de informes como herramienta, sino que también podemos presentar un proyecto de
Decreto en el Concejo Deliberante y que sea tratado en el cuerpo. Llamativamente quise
ingresar el proyecto de decreto hoy (por ayer) que tiene el mismo pedido de informe, pero
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no me lo dejaron ingresar, y podrá hacerse recién la semana que viene. Seguramente una
vez ingresado vamos a pedir tratarlo sobre tablas”.
En cuanto a la concesión, el edil sostuvo que “han sucedido muchas cosas en estos 10
años, donde han pasado distintos concejales en este cuerpo deliberativo que tienen que
controlar en parte la concesión de la misma. Hay una comisión que ahora se va a volver a
crear para evaluar estas situaciones que estamos planteando. El concesionario ha tenido
muchos inconvenientes con las empresas que actualmente están en la terminal, habían
quejas, como los tratos, valor de los alquileres y demás”.
Para concluir, Serrano recordó que Néstor Otero (principal accionista), está actualmente
procesado en el caso de los cuadernos de las coimas y que además fue condenado por
cohecho en una causa vinculada al ex Secretario de Transporte durante las presidencias
de Néstor Kirchner y Cristina Fernández.

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/06/Martin-
Serrano.mp3
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